

## Herzlichen Dank

für die überwältigende Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

# **Pfarrer Werner Frey**

erfahren durften.

Wir danken

- für die tröstenden Worte und für jegliche persönliche Zuwendung, durch die wir uns mitgetragen fühlen
- allen, die Werner während seines Lebens wohlwollend und in Freundschaft begegnet sind und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben
- für die vielen wunderschönen Karten und die zahlreichen Spenden für die Stiftung St. Martin (Trinkwasserprojekt Kamerun) und für späteren Grabschmuck
- Generalvikar Dr. Josef Annen, Pfarrer Beat Auer, Gemeindeleiter Dieter Müller und den vielen Konzelebranten für die würdevolle Gestaltung der Trauerfeier
- dem Kirchenchor Cantus Sanctus, der Organistin Regula Suter Ciampi und der Solistin Naomi Nakai für die musikalische Bereicherung des Gottesdienstes
- der röm.-kath. Kirchenpflege Rickenbach-Seuzach für ihre Unterstützung in dieser schweren Zeit

Wiesendangen, im Juli 2018

die Trauerfamilie